



## Puesto de control de Carabineros Kon Aiken comenzó a operar 24/7

» El general Marco Alvarado anunció que espera incorporar algunas mejoras, aprovechando la tecnología, como inteligencia artificial, colocando cámaras con lectores de patentes.

**Y** llegó el esperado día. El puesto de control de Carabineros del sector Kon Aiken, ubicado a 31 kilómetros al norte de Punta Arenas, volvió a operar y en modalidad 24/7. Las 24 horas del día y los 7 días de la semana.

"Esta no es una inauguración, es una puesta en marcha porque aún faltan finiquitar detalles", aclaró el jefe de zona policial de Magallanes, general Marco Alvarado, ayer en la mañana.

La idea era poner en funcionamiento antes del "extra largo" fin de semana de Fiestas Patrias. Porque este es un punto neurálgico desde el punto de vista policial. Antaño la policía frustró muchos delitos, sobre todo aquellos ligados al abigeato y tráfico de drogas. Además que es un reductor de velocidad obligado para los conductores, tanto para los que van hacia el norte o al sur.

"Estamos contentos, aunque faltan implementar algunas cosas. Pero



El servicio de guardia del nuevo puesto de control recibió la visita del alcalde Claudio Radonich y del general de Carabineros, Marco Alvarado.

lo importante era darle el vamos", indicó el jefe policial.

El primer turno del emblemático control debutó en las nuevas instalaciones el jueves, a las 15 horas.

### Radar

Anunció que espera incorporar algunas mejoras, aprovechando la tecnología, como inteligencia artificial, colocando cámaras con lectores

de patentes.

Para que la comunidad sepa, este puesto debe cumplir varios objetivos. Uno es el tema del control vial, por tratarse de una ruta que tiene mucho tránsito de vehículos, buses, camiones.

Resurge el rol educativo de Carabineros, en cuanto a informar a los conductores de su responsabilidad en la ruta, más aún cuando en cier-

tos meses del año las condiciones climáticas generan problemas de desplazamiento. "Además del control del abigeato y control del transporte de ganado".

Destacó el esfuerzo institucional que genera tener personal de servicios todos los días de la semana, y donde muchas veces las condiciones climáticas no son las mejores. Son dos funcionarios por turno, "es decir, en total dispondremos de ocho efectivos policiales que estarán dedicados a este punto", indicó el general Alvarado.

### Vuelve después de 20 años

Un rol fundamental en esta puesta en marcha del control carretero lo cumplió la Municipalidad de Punta Arenas, que con recursos propios financió los 95 millones de pesos que costó la construcción de la caseta de 33 metros cuadrados, que cuenta con el equipamiento necesario para albergar

**95**  
 millones de pesos  
 costó el proyecto

a los carabineros de turno.

"Este muy anhelado puesto de control dejó de funcionar hace más de 20 años y quiero darle las gracias a Carabineros que se las jugó para que esto pueda funcionar, en un trabajo realizado por el municipio donde vamos a cooperar también con personal que venga en apoyo porque la seguridad es un tema de todos", indicó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Se comprometió a presentar un proyecto para que el gobierno regional financie la implementación de elementos tecnológicos como un escáner, un lector de patente, "y una conectividad que permita el buen funcionamiento de este punto. No solamente para fiscalizar temas relacionados con el ganado, sino también con el tráfico de drogas y para monitorear el movimiento de personas que pueden venir a delinquir a nuestra comuna". /LPA